









Mordprozess Blau.

Sweizer Verhandlungsstag.

Der Mordprozess gegen die drei Angehörigen der kommunistischen Jugendbewegung...

Es kommt dann zur Sprache, daß man dem Angeklagten Goppel ein Geständnis zu entlocken...

Bei der Festlegung des Verfahrens erklärt Goppel, daß er bei der Festlegung des Blau keine Zustimmung gegeben...

Der Vorsitzende des Verfahrens erklärt Goppel, daß er bei der Festlegung des Blau keine Zustimmung gegeben...

Die drei Angeklagten erklären, daß sie sich nicht bekennen. Der Vorsitzende erklärt, daß sie sich nicht bekennen...

Die drei Angeklagten erklären, daß sie sich nicht bekennen. Der Vorsitzende erklärt, daß sie sich nicht bekennen...

Die drei Angeklagten erklären, daß sie sich nicht bekennen. Der Vorsitzende erklärt, daß sie sich nicht bekennen...

Die drei Angeklagten erklären, daß sie sich nicht bekennen. Der Vorsitzende erklärt, daß sie sich nicht bekennen...

Aus der Provinz.

Kartellkonferenz des Bezirks Merseburg.

Am Vorkessort zu Halle heute am vergangenen Sonntag eine Konferenz der Gewerkschaftskartelle des Bezirks Merseburg...

- 1. Bericht. 2. Die Neuerungen in der Sozialversicherung und die Aufgaben der Kreisverbände...

Aus 24 Orten waren 44 Delegierte erschienen, die 140000 Gewerkschaftsmitglieder vertreten...

Werbt für das Volksblatt!

Der Sieg der Unabhängigen Sozialdemokratie...

bei der Reichstagswahl ist ein glänzendes Vertrauenszeugnis für unsere Partei. Mit stolzer Freude kann die Partei feststellen...

Werbt für das Volksblatt!

Das Kampffeld ist der Sozialismus.

Jetzt gilt es vor allem, die Volksgenossen zu gewinnen, die heute noch unsern Gegnern nachlaufen.

Das beste Mittel zur Aufklärung der politisch Ungelesenen ist das „Hällische Volksblatt“.

Das Volksblatt hat sich stets als treuer Berater, als zuverlässiger Führer und als unerfrockener Vorkämpfer für die Interessen des Proletariats erwiesen.

Den Volksgenossen, die mit unserer Partei sympathisieren, muß gesagt werden...

Werbt gerade jetzt neue Abonnenten für eure Presse! In jeden Arbeiterpauspaß gehört das Arbeiterblatt, das Volksblatt!

Das Volksblatt!

in Vierteljahrsabgaben an den Kassierer Gen. Koch (Merseburg), Gewerkschafts-Abteilung am einstimmigen Annehmen...

Gen. Daniel (Merseburg), erstarrte Bericht über seine Tätigkeit als Sekretär, die letzter im Nebenamt geführt werden mußte...

Auf dem Gebiet der sozialer Rechtspflege in Kranken-, Unfall-, Invaliden- und Militärrentenverfahren sind durch persönliche Betreuung der Richteramtsträger...

Die Beschlüsse der Konferenz sind in der Frankfurter Zeitung, Wochenbeilage, um eingetragten, die von den Kartellvorständen beschiedenen müssen...

stehenden Anteilrecht und jetzt bei dem 10 Prozent Steuerzuschlag nötig werden könnten...

Am Montag 3. der Tagesordnung stand: 1. An dem Kartellvertrag die organisatorische Zusammenfassung der Betriebsräte...

Streik in Golpa-Ischnowitz.

In den Streit getreten sind seit Freitag mittig die kaufmännischen und technischen Angestellten der Zellulosewerke AG...

Die Generalversammlung hat bereits die schriftlichen Erklärungen an Treffen geführt und angekündigt, daß Angestellte und Arbeiter entlassen werden...

Sangerhausen. Ein guter Witz. In der Generalversammlung hat im Laufe der vergangenen Woche zahlreiche reaktionäre Mitglieder...

Die Kartellkonferenz hat sich am 29. Juni in Sangerhausen abgehalten und in der Sitzung über die Kartellkonferenz...

Die Kartellkonferenz hat sich am 29. Juni in Sangerhausen abgehalten und in der Sitzung über die Kartellkonferenz...

Die Kartellkonferenz hat sich am 29. Juni in Sangerhausen abgehalten und in der Sitzung über die Kartellkonferenz...

Die Kartellkonferenz hat sich am 29. Juni in Sangerhausen abgehalten und in der Sitzung über die Kartellkonferenz...





